



## Matrimonios forzados, en Ultima Ratio

En este episodio de Ultima Ratio, el podcast de derecho penal de **Antonio J. Rubio Martínez** para *Economist & Jurist*, el abogado habla sobre matrimonios forzados en España con **Belén Santos**, directora del documental “No, no quiero”, y **Pablo Becerril**, asesor de la Asociación Valentes i Acompañades, de Gerona (Cataluña).

“No, no quiero” nos acerca a la realidad de los matrimonios forzados a través de la experiencia de cuatro mujeres que fueron capaces de rebelarse a esa imposición, enfrentándose a sus familias, dejándolo todo y empezando solas una nueva vida.

Una de las redes de apoyo con las que cuentan estas chicas es la Asociación Valentes i Acompañades, que presta un asesoramiento integral en la materia.

En este episodio, Antonio J. Rubio profundiza en algunos aspectos de la película y en otros que, por distintas razones, no quedan reflejados en el documental.

Según explica Pablo Becerril, "en la asociación, se les intenta hacer creer que pueden decir que no a esa situación que previamente han vivido sus madres o sus abuelas, se les da asesoramiento legal y psicológico, y se les acompaña en la decisión más difícil que tendrían que tomar ...